
Der Rat der Stadt Rheinbach befürwortet grundsätzlich die Fusion der e-regio und der ene. Aufgrund der 
Vertraulichkeit der Vertragswerke erfolgt die Zustimmung zu den Verträgen im nichtöffentlichen Teil. 


